



8 Pièces

300 m²

Réf. N-40901

7 400 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur Mer, à seulement 5 minutes des commerces du col de Villefranche sur Mer, au calme absolu, dans un environnement verdoyant, venez découvrir cette somptueuse villa familiale d'environ 300m². Elle bénéficie d'un vaste terrain arboré, d'une grande piscine et d'une vue à couper le souffle sur la ville la mer et la Rade de Villefranche Sur Mer. La propriété est édifiée sur un terrain de 1583m² et s'élève de trois niveaux. Au rez-de-chaussée, une vaste entrée dessert un grand séjour lumineux ouvert sur une grande et agréable terrasse offrant une superbe vue sur la mer. Une cuisine ...

Villefranche sur Mer, just 5 minutes from the shops of the col de Villefranche sur Mer, in absolute calm, in a green environment, come and discover this sumptuous family villa of about 300sqm. It benefits from a large wooded area, a large swimming pool and a breathtaking view of the city the sea and the Rade de Villefranche Sur Mer. The property is built on a plot of 1583sqm and rises three levels. On the ground floor, a large entrance serves a large bright living room open to a large and pleasant terrace offering a superb view of the sea. An open kitchen, a dining room and a separate toilet ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

